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C’est en construisant leur premier chalet à Courchevel il y a près de 
20 ans, que Suzanne et Philippe Capezzone, ont concrétisé leur passion 
d’entreprendre puis leur bonheur d’accueillir. Aujourd’hui, Le K2 Collections, 
ce sont autant de Maisons qui partagent toutes la même vocation : réunir au 
sommet Hébergement, Service et Gastronomie.

À Courchevel, les hôtels Le K2 Palace et Le K2 Altitude sont l’expression la plus 
aboutie de ce luxe sans ostentation, d’un raffinement authentique.  Et ce, depuis 
respectivement 2011 et 2016. En 2017, le boutique hôtel Le K2 Djola, en digne 
petit-frère, accueille ses premiers hôtes au cœur du village de Courchevel. En 
Décembre 2020, la famille Capezzone ouvre les portes du nouvel Hôtel & Spa 
Le K2 Chogori, au cœur du village de Val d’Isère, une adresse d’exception au 
service hôtelier signé Le K2 Collections.

Hospitality pioneers Suzanne and Philippe Capezzone built their first chalet 
in Courchevel nearly 20 years ago, making their entrepreneurial passion and 
hospitality dreams a reality. Today, Le K2 Collections brings together a set 
of ‘Maisons’ which all share the same vocation: to place Accommodation, 
Service and Gastronomy at the height of perfection.

In Courchevel, Le K2 Palace and Le K2 Altitude have been the epitome of 
authentic refinement and unostentatious luxury since 2011 and 2016 respectively. 
In 2017, Le K2 Djola boutique hotel, as a worthy little brother, welcomes its 
first guests in the center of the village of Courchevel. On December 2020, the 
Capezzone family is opening the doors of their new Hotel & Spa Le K2 Chogori, 
in the very heart of Val d’Isère, a treasure chest revealing delicacy as well as 
refinement and the level of service exemplified by Le K2 Collections’ signature.

LE K2 COLLECTIONS
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Au cœur de la Savoie, Courchevel vous offre l’accès au plus 
grand domaine skiable du monde, Les 3 Vallées, ses 600 km de 
pistes reliées et ses panoramas exceptionnels. Lieu de villégiature 
mythique, la station regorge de lieux de convivialité et de fêtes, 
de vitrines somptueuses et de bars aux ambiances chaleureuses. 
C’est au cœur de cet écosystème sportif et convivial, citadin à la 
montagne, que Le K2 Collections a créé un véritable « city hotel », 
avec accès direct au domaine des 3  Vallées et à toute l’animation 
du village. Le K2 Djola, là où le cœur bat. 

In the heart of the Savoie region, Courchevel offers access to the 
biggest ski area in the world, Les 3 Vallées, its 600km of slopes 
and its exceptional panoramas. The resort is a mythical holiday 
destination, it bustles with activity and places to party and have fun. 
The festive streets are lined with lavish shop windows and bars with 
warm, cosy ambiances. It is within the heart of this sporty, friendly 
eco-system - the city in the mountain - that Le K2 Collections has 
created a real ‘city hotel’: Le K2 Djola. This little gem of a hotel has 
the dual benefit of direct access to les 3 Vallées ski area and the 
vibrant atmosphere of the village.

UN EMPLACEMENT STRATÉGIQUE

A STRATEGIC LOCATION

COURCHEVEL
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UN NOUVEAU CONCEPT
A NEW CONCEPT

La ville à la montagne, les grands espaces blancs et en même temps la 
ferveur d’un village hors du commun. Ici, les deux à portée de main, c’est 
le nouveau concept que Le K2 Collections vous propose avec Le K2 Djola, 
son nom signifie « petit frère » en tibétain. 

« City hotel » par excellence, Le K2 Djola privilégie une ambiance intimiste. 
Les codes du design et de l’architecture propres au K2 Collections, formes 
géométriques et mandalas, sont ici très présents. Et pour vous relaxer 
pleinement, un sauna et un hammam vous attendent au 1er étage. Le K2 
Djola, un city hotel à la montagne, signé de Thomas Capezzone et son 
équipe pour Le K2 Collections.

Courchevel, a city in the mountain, has the benefit of wide-open, white spaces 
as well as the hustle and bustle of an extraordinary village. Le K2 Djola, the new 
concept offered by Le K2 Collections and situated in the village centre, makes 
the most of both environments. Its name means ‘ little brother’ in Tibetan. 

The perfect ‘ City hotel’ , Le K2 Djola favours an intimate atmosphere. The 
design and architectural codes which have become the signature of Le K2 
Collections, together with the geometric shapes and mandalas are omnipresent. 
To unwind completely, a sauna and a hamamm await on the first floor. Le 
K2 Djola carries the signature of Thomas Capezzone and his team of young 
architects for Le K2 Collections.

L’HÔTEL

THE HOTEL
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Charme atypique et atmosphère cosy, les 24 Chambres de l’hôtel épousent les 
codes architecturaux et de design qui ont valu au K2 Collections sa réputation 
au sommet. Lignes épurées, codes couleurs aux tons clairs, le petit frère affirme 
sa différence tout en ne reniant pas sa lignée. L’architecture et la literie puisent 
aux mêmes sources qui font la réputation des Maisons et de leurs collections. 

Le Duplex Familial Djola, avec sa baie vitrée de 6 mètres de haut et son 
salon sous les toits, convertible en espace enfants avec salle de bains dédiée, 
magnifie le concept de city hotel, ici à la montagne. Au K2 Djola, confort et 
action vont de pair.

The extraordinary charm and cosy atmosphere of the hotel’s 24 Rooms  reflect 
the same architectural codes and design which have placed the reputation of 
Le K2 Collections at the summit of accommodation and service. Pure lines and 
lightly toned colour codes allow the little brother to assert his difference, yet 
still respect his heritage. The architecture and the bedding draw upon the same 
sources which uphold the reputation of the ‘ Maisons’ and their collections. 

The Family Duplex Djola, with its 6 meter tall bay window, enhances the city 
hotel concept. A loft living can be converted into a children’s play area with 
its own ensuite-bathroom. Comfort and action go hand in hand at Le K2 Djola.

LES CHAMBRES

THE ROOMS
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La formule Bed & Breakfast inclut un petit déjeuner gourmet digne des codes 
culinaires du K2 Collections. 

Incontournable de la tradition alpine, le Tea Time du K2 Djola est le must 
eat de vos après-midis d’hiver. Dans la quiétude du salon-cheminée lorsque 
dehors tombe la neige, les créations Le K2 Collections invitent à une pause 
douceur bien méritée au coin du feu.

La journée de ski terminée, nos planches apéritives vous attendent 
pour un moment convivial et gourmand, avant de partir à la découverte 
des établissements Le K2 Collections. Alcools sélectionnés, soft drinks 
artisanaux, vins sourcés par notre Chef-Sommelier, viennent accompagner 
de délicieuses planches de charcuterie, de fromages ou végétariennes.

The Bed and Breakfast option includes a gourmet style breakfast, worthy 
of the culinary codes of Le K2 Collections. 

An unmissable Alpine tradition, Tea Time at Le K2 Djola is a ‘must eat’ for 
your winter afternoon. In the peace and quiet of the fireplace lounge, whilst 
the snow is falling outside, the creations of K2 Collections encourage you 
to enjoy a well-deserved sweet break around the fire.

After a day of skiing, our appetizer platters await you for a convivial 
and delicious moment before embarking on a journey to discover the 
establishments of Le K2 Collections. Selected spirits, artisanal soft drinks, 
wines curated by our Chef-Sommelier, accompany delicious platters of 
charcuterie, cheeses, or vegetarian options.

CHIC ACTIVE

CHIC ACTIVE

RESTAURATION
FOOD EXPERIENCE
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Dans un souci constant d’offrir à ses hôtes une expérience complète, Le 
K2 Djola a conçu un espace détente unique. Situé au premier étage de 
l’hôtel et accessible par ascenseur, cet espace intime offre une expérience 
de relaxation tout en respectant l’esprit authentique Le K2 Collections. 
 
Profitez du hammam, de la douche privative et du sauna, conçus dans un 
style épuré et chaleureux, fidèle aux valeurs de confort et de simplicité 
de notre enseigne. Un cadre propice à la détente où le bois et la lumière 
créent une atmosphère apaisante. Un véritable cocon pour se ressourcer 
après une journée sur les pistes, dans un lieu discret et confortable.

In its ongoing commitment to provide guests with a complete experience, 
Le K2 Djola has designed a unique relaxation area. Located on the first 
floor of the hotel and accessible by elevator, this intimate space offers a 
relaxation experience that respects the authentic spirit of Le K2 Collections. 
 
Enjoy the hammam, private shower, and sauna, all designed in a clean and 
warm style, true to the values of comfort and simplicity that define our 
brand. The perfect setting for relaxation, where wood and light create a 
soothing atmosphere. A true cocoon to unwind after a day on the slopes, 
in a discreet and comfortable space.

DÉTENTE
RELAXATION
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REJOINDRE LE K2 DJOLA
JOIN LE K2 DJOLA
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ALTIPORT

COURCHEVEL 1850
LE K2 DJOLA

SWITZERLAND

SWITZERLAND

ITALY

ITALY

Autoroute A43 / A430 jusqu’à Albertville, puis nationale N90 jusqu’à Moûtiers et départementale D915 / 91A jusqu’à Courchevel.
Moûtiers - Courchevel : 30 minutes

A43/A430 motorway  to Albertville, then N90 to Moûtiers and D915/91A to Courchevel.
Moûtiers - Courchevel : 30 minutes

Gare de Moûtiers Salins Brides-les-Bains : Liaison TGV/Thalys - Transfert jusqu’à Courchevel en taxi

Moûtiers Salins Brides-les-Bains train station TGV (high speed train)/Thalys - Transfer to Courchevel by taxi

Aéroport de Chambéry : 1 h 30   |   Aéroport de Genève Cointrin : 2 h 15   |   Aéroport de Lyon-Saint Exupéry : 2 h 10.

Connexion possible par hélicoptère - Altiport de Courchevel à 2 km

Chambéry airport: 1h30   |   Geneva Cointrin airport: 2h15   |   Lyon-Saint Exupéry airport: 2h10.

Helicopter connection available - Altiport of Courchevel 2km
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Le K2 Djola
79 rue de Plantret

73120 Courchevel - France

www.lek2djola.com
+33 (0)4 79 22 11 99 - welcome@lek2djola.com

http://www.lek2djola.com
mailto:welcome%40lek2djola.com?subject=

